
Corona – Chronologie einer Entgleisung
März 2020 bis Dezember 2021

2020 
März
Die Coronapandemie wird ausgerufen. 

01.04. 
Die Impfstoff-Massenproduktion beginnt.
https://www.welt.de/newsticker/dpa_nt/infoline_nt/wissenschaft_nt/
article206943381/Bill-Gates-Massenproduktion-von-Corona-
Impfung-vorbereiten.html

15.04. 
ARD-Tagesthemen;  Wulf  Rohwedder;  Menschenfreund  oder
Geschäftemacher?
https://web.archive.org/web/20200415133202/https://
www.tagesschau.de/faktenfinder/ausland/gates-stiftung-corona-
101.html; zitiert aus einge-bettetem Interview mit Bill Gates; abgerufen
im Internet-Webarchiv da bei den Tagesthemen nicht mehr auffindbar

19.08.   
Prof. Dr. Hendrik Streeck: Seine Rede zu Corona im Dom zu Münster:
„Das,  was  gerade  passiert,  wird  nicht  unser  Untergang  sein.  Wir
bekommen  das  Virus  von  Tag  zu  Tag  besser  in  den  Griff.  Unser
Organismus lernt, sich im wachsenden Maße darauf einzustellen“.
https://www.youtube.com/watch?
v=T5owr0nO4Wg&feature=youtu.be

21.08. 
Wolfgang  Schäuble  sieht  Corona-Krise  als  Chance  gegen
Widerstand 
Wolfgang  Schäuble  gehört  zu  den  Politikern,  die  manchmal  auch  die
Wahrheit sagen. In einem Zeitungsinterview ließ er jetzt die Katze aus
dem Sack.  Die  Corona-Krise,  sagte  er,  sei  eine  „große  Chance“,  weil
dadurch der Widerstand gegen die „Verände-rung“ – so nannte er den
Marsch  in  die  Transferunion  –  geringer  werde.  „Wir  können  die
Wirtschafts-  und  Finanzunion  die  wir  bisher  nicht  zustande  gebracht
haben, jetzt hinbekommen.“ Damit gibt Schäuble den Blick frei auf das
zynische  Spiel,  das  hinter  den  Kulissen  getrieben  wird.  Corona  wird
benutzt, um etwas durchzusetzen, was schon lange geplant war, bisher
aber  den  Deutschen  schwer  verkauft  werden  konnte.  Insofern  ist  die
Pandemie  den  Machthabern  in  Berlin,  Paris  und  Brüssel  sogar
willkommen.

31.08. 
https://www.oha-zeitung.de/impfstoff-fuer-sieben-milliarden-
menschen-bill-gates-will-die-welt-mit-der-nadel-retten/
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5.9. (Leserbrief)
Dieser ganze Corona Wahn erinnert  mich sehr stark an den Film “die
5.Welle“.  Irgendwann  führt  der  Wahnsinn  dazu,  dass  Menschen  ohne
Impfung (digitale Sig-natur) erst ausgeschlossen und dann (aus Gründen
des Infektionsschutzes) umge-bracht werden. In 50 Jahren kommt dann
raus,  dass  der  ganze  Wahnsinn  nur  ein  Programm  zur
Bevölkerungsreduktion  war  und  der  Virus  (höchst  infektiös  kreiert)
absichtlich freigesetzt wurde, die Lockdowns gezielt eingesetzt wurden.
Das ist der Krieg Arm gegen Reich von dem die (geistig) Armen leider
nicht mal wissen bzw. nichts wissen wollen.
-
Die Wissenschaftler Sucharit Bhakdi und Karina Reiss kritisieren die 
Maßnahmen der Bundesregierung gegen die Corona-Epidemie
Norbert Westhof:
„Zwischen  der  offiziellen  Darstellung  der  Corona-Pandemie  in  vielen
Medien auf der einen sowie der kritischen Diskussion ihrer Folgen in den
sozialen Netzwerken auf der anderen Seite haben bereits im März 2020
binnen  weniger  Wochen  Differenzen  in  Inhalt,  Form  und  Stil  der
jeweiligen Beiträge ein historisches Tief des Vertrauens vieler Menschen
in  die  Führungskompetenz  der  Regierungen  ihrer  Länder  deutlich
gemacht.  An  Warnungen  vor  einer  dramatischen  Überschätzung  des
Infektionsge-schehens  durch  die  WHO  oder  das  Robert  Koch  Institut
(RKI)  hat  es  seitdem  nicht  gefehlt.“

Aus den Reihen solcher Mahnrufe bekannter Epidemiologen, Politik- und
Wirt-schaftsfachleute  ragt  der  Facharzt  für  Mikrobiologie  und
Infektionsepidemiologie Sucharit Bhakdi mit einem im Internet als Text
und  als  Video  veröffentlichten  offenen  Brief  an  die  amtierende
Bundeskanzlerin  Angela  Merkel  heraus.  In  diesem  Brief  warnt  der
ehemalige  langjährige  Leiter  des  Instituts  für  Medizinische  Mikro-
biologie und Hygiene an der Johannes-Gutenberg-Universität Mainz wie
wenige Tage zuvor dessen Fachkollege Wolfgang Wodarg vor den Folgen
des  zu  diesem  Zeitpunkt  bereits  in  Gang  gesetzten  Lockdowns  in
Deutschland  und  anderswo.  Bhakdis  stringente  Argumentation  in
besagtem Brief  mündet  in  die  dringende  Bitte  um eine  sachliche  und
öffentliche  Auseinandersetzung  mit  seiner  Kritik  der  offiziellen
Darstellung  der  Lage  und  der  gesamtgesellschaftlichen
Ordnungsmaßnahmen,  die  der  Verfasser  für  „kollektiven  Selbstmord“
hält. Statt daß eine solche Auseinan-dersetzung stattgefunden hätte, sah
sich der Inhaber des Verdienstordens des Landes
Rheinland-Pfalz binnen weniger Tage in vielen der öffentlich-rechtlichen
Medien zum Verschwörungstheoretiker stilisiert.

Corona sei vergleichbar mit einer saisonalen Grippe
Um  so  dringlicher  scheint  es  geboten,  daß  Sucharit  Bhakdi,  nun
zusammen  mit  der  an  der  Christian-Albrechts-Universität  zu  Kiel
forschenden und lehrenden Natur-wissenschaftlerin Karina Reiss, seiner
Ehefrau, ein Buch publiziert hat, das binnen kurzer Zeit Nummer eins auf
der  Spiegel-Bestseller-Liste  in  der  Rubrik  Taschen-buch/Sachbuch
geworden ist und bereits in mehrfacher Auflage nachgedruckt wer-den
mußte.  Durch  zahlreiche  Quellenangaben  gut  belegt,  einfach  in  der
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Sprache und anschaulich in der Darstellung von Text und Grafiken, legen
die  Autoren auf  knapp 160 Seiten kritisch und stringent  dar,  daß die
„Epidemie“ zu keinem Zeitpunkt „ein Infektionsgeschehen von nationaler
Tragweite“, sondern, „vergleichbar mit einer saisonalen Grippe“ gewesen
sei und speziell „ältere Menschen mit einer ernsten Vor-
erkrankung“  gefährde.

Im  Einzelnen  setzen  Bhakdi  und  Reiss  sich  mit  folgenden  fünf
Fragenkomplexen auseinander: Wie gefährlich ist das neue Coronavirus?
War unser Gesundheitssystem jemals überlastet? Welche Folgen hat der
Shutdown,  insbesondere  für  die  Gesundheit  vieler  Menschen?  Welche
Handlungsalternativen  wären  die  richtigen  gewesen?  Wurde  die
Öffentlichkeit von offiziellen Stellen fehl informiert und wenn ja, weshalb?
In  diesem  letzten  Punkt  sollten  die  Aussagen  im  Buch  der  beiden
Wissenschaftler eine Ergänzung erfahren. Diese Publikation zeugt davon,
daß  der  Verfasser  jenes  Briefes  bzw.  seine  Koautorin  Karina  Reiss
inzwischen nicht nur die Hoffnung auf eine sachliche Auseinandersetzung
in Politik und Medien mit den wissenschaftlichen Be-denken gegen die
öffentlichen Maßnahmen aufgegeben haben.  Das Buch zeugt viel-mehr
davon,  daß  sie  zu  der  Ansicht  gelangt  sind,  daß  die  Maßnahmen der
Regierung „einen Kurs der Unverhältnismäßigkeit und der Ignoranz, der
für  viele  Menschen  nicht  mit  der  Verfassung  einer  freien  Demokratie
vereinbar erscheint“ bedeuten. Bhakdi und Reiss selbst sehen die Gefahr
einer Zerstörung der Demokratie:  „Nun stehen wir vor einem riesigen
Trümmerhaufen“, gefolgt von der Hoffnung, daß verhindert werde, daß
sich „Geschichte wiederhole“. Wie eine solche Wiederholung verhindert
werden  kann,  ist  eine  äußerst  dringende  Frage,  vor  allem  vor  dem
Hintergrund,  daß  es  sich  bei  der  Bekämpfung  der  vermeintlichen
Pandemie und deren politischer  Instrumentalisierung offensichtlich um
einen weltweiten Trend handelt,  dem die meisten Regierungen folgen,
ohne daß Maß und Ziel der Maßnahmen erkennbar sind.

12.9. 
Corona-Berichterstattung: Eine Studie der Universität Passau wirft
ARD und ZDF einen „Tunnelblick“ vor
Ronald Berthold

Eine Studie von Medienwissenschaftlern der Uni Passau erhebt schwere
Vorwürfe gegen ARD und ZDF wegen deren Corona-Berichterstattung.
Die  Sender  verfolgten  nicht  nur  die  „Glorifizierung  des  Virologen
Christian  Drosten“.  Sie  verwendeten  auch  „Inszenierungsstrategien“,
„die  wir  von  Hollywood-Blockbustern“  kennen.  Die  „eigentlich  als
Dokumentationen  gedachten  Sendungen  würden  fast  zum  fiktionalen
Format“.

Die Wissenschaftler Dennis Gräf und Martin Hennig vom Lehrstuhl für 
Neuere Deut-sche Literaturwissenschaft haben mehr als 90 Ausgaben von
„ARD Extra“ und „ZDF Spezial“ zwischen Mitte März und Mitte Mai 
untersucht. Bei der Analyse kam heraus: Die Öffentlich-Rechtlichen 
haben mit ihren Sondersendungen zur Corona-Pandemie einen 
„massenmedialen Tunnelblick“ erzeugt. 
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„Es  war  eine  Verengung  der  Welt“,  sagte  Gräf  dem  Evangelischen
Pressedienst. Die Forscher fordern, daß Journalismus differenzierter sein
und  Maßnahmen  in  der  Corona-Pandemie  auch  grundsätzlich
hinterfragen müsse. Dies sei in den Beiträgen von ARD und ZDF nicht
geschehen.  Schon  die  Häufigkeit  der  Sondersendungen  habe  ein
permanentes Krisen- und Bedrohungsszenario vermittelt. Die Inhalte und
drama-tische  Szenen  hätten  dies  noch  verstärkt.  Gräf:  „Solche  Bilder
kennen  wir  aus  End-zeiterzählungen  und  Zombiegeschichten.“  Sein
Kollege Hennig ergänzt:  „Immer wieder wurde von Helden des Alltags
gesprochen,  die  ihre  Berufsrolle  ins  Extreme  übersteigern,  Tag  und
Nacht  für  die  Gesellschaft  da  sind  und  sich  im  übertragenen  Sinne
aufopfern für ein höheres Wohl.“ Dazu gehöre auch die „Glorifizierung“
des Virologen Christian Drosten. Die Öffentlich-Rechtlichen konstruierten
eigenständige Modelle der Welt, so Hennig, vermittelten gewisse Werte
und arbeiteten mit Zu-spitzungen.

19.9.
Bill  Gates  erklärt  uns  zur  Impfung:  „die  Menschen  würden
denken, sie haben eine Wahl, dabei haben sie diese nicht“. 

https://www.pravda-tv.com/2020/09/der-moechtegern-imperator-
bill-gates-aussagen-sind-fuer-jeden-menschen-eine-
himmelschreiende-anmassung-videos/

Weder Infektion noch Pandemie
Was  mich  wundert,  sind  die  falschen  Begriffe,  die  in  den  Leitmedien
genutzt werden „Infektionszahlen“ zum Beispiel. Was meinen sie damit?
Etwa  die  positiv  Getesteten?  Das  sind  keine  Infizierten,  das  sind
Menschen,  bei  denen  ein  nicht  validierter  Test  einen  Genschnipsel
gefunden hat,  der sich auch in Ananas,  Papaya,  manchen Tieren oder
Motorenöl  findet,  siehe das Experiment  aus Tansania.  Folglich  ist  das
Wort  „Infektionszahlen“  in  dieser  Anwendung  falsch.  Eine  Großzahl
dieser dubios Getesteten ist nicht krank und darum auch kein „Fall“, der
nächste falsch verwendete Begriff. 
Dann  das  Wort  „Pandemie“  ohne  Anführungsstriche.  Eine  Pandemie
würde eine weit über dem Durchschnitt liegende Anzahl Tote, gestorben
an derselben Krankheit, bedeuten. Das ist nicht der Fall. Also ist das auch
keine  Pandemie.  Ebenso  vermisse  ich  die  Anführungsstriche  bei  der
Frage,  ob  der  Leser  für  die  sofortige  Aufhebung  sämtlicher  im
Zusammenhang mit  Corona  installierter  Notstandsgesetze  ist,  weil  die
pandemische  Lage  nationaler  Tragweite  seit  Mitte  April  nicht  mehr
besteht.  Die  Grundrechte  zurück  an  die  Bevölkerung  auf  deutschem
Boden,  und  zwar  sofort  und  ohne  Einschränkungen,  und  keinerlei
Impfzwang!

Maulkorb als Zeugnis von Macht
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Der  größte  Ausweis  von  Macht  ist  es,  andere  Menschen  zwingen  zu
können, vor aller Augen etwas offenkundig Sinnloses zu tun. Genau dies
wird derzeit Millionen Menschen von ihrer Regierung angetan. Die ganze
Verlogenheit  und Willkür  der staatlichen Maskenerlasse finden sich in
den  Hinweisen  des  –  dem  Bundes-gesundheitsministerium
unterstehenden – Bundesinstituts für Arzneimittel und Medizinprodukte
BfArM  „  zur  Verwendung  von  Mund-Nasen-Bedeckungen  (z.B.  selbst
hergestellten  Masken,  „Community  oder  DIY-Masken“),  medizinischen
Gesichtsmasken  sowie  Partikel  filtrierenden  Halbmasken“.  Zunächst
heißt es dort, der Faktenlage entsprechend, daß sich Träger der Mund-
Nasen-Bedeckung  nicht  darauf  verlassen  können,  daß  diese  sie  oder
andere  vor  einer  Übertragung  von  Sars-CoV-2  schützen,  da  für  diese
Masken  keine  entsprechende  Schutzwirkung  nachgewiesen  wurde.
Hersteller sollen sogar ausdrücklich darauf hinweisen, daß es sich weder
um ein Medizinprodukt noch um persönliche Schutzausrüstung handelt.
Damit  wäre  das  Thema  für  rational  denkende  Menschen  eigentlich
erledigt.  Aber  nicht  für  Herrn  Spahn  und  seine  Gefolgsleute  in  den
Landesregierungen,  die  die  Nichtverwendung  der  nichtsnutzigen
(nutzlosen,  ggf.  sogar  schädlichen)  Gesichtslappen  sogar  noch  unter
Bußgeldandrohung gestellt haben. Es folgt eine lange Liste zusätzlicher
Regeln zur Beachtung bei der Durchführung des Nutzlosen, um sich nicht
auch noch einen  Schaden dabei  einzuhandeln.  Der  deutsche  Untertan
lebt  und  sehnt  sich  nach  staatlicher  Bevormundung.  Rationalität  und
Fakten stören nur und sind „irgendwie räächts“, und wer will sich das
schon nachsagen lassen ...
Prof. Dr.-Ing. Jürgen Althoff, St.Wendel

26.9. 
Der Putsch von oben
„Corona“ ist nur der Vorhang, hinter dem die größte Umstrukturierung
der Welt vollzogen wird, der „Great RESET“, Lockdown weltweit. Diese
Umstrukturierung folgt einem Plan, der im Hause Rockefeller im Jahre
2010  strategisch  ausgearbeitet  und  von  höchster  Ebene  als  globale
Strategie  für  den  Systemwechsel  durchgesetzt  werden  soll.  Der
Startschuss  erfolgte  an  der  John  Hopkins  University  am  18.  Oktober
2019,  bekannt als  „EVENT 201“.  Am selben Tage begannen in Wuhan
Militärspiele, an denen rund 9000 Soldaten aus 110 Ländern teilnahmen.
Ein Großteil der Teilnehmer wurde so unfreiwillig  Träger des Corona-
Virus, der in Wuhan freigesetzt worden ist, was zu dessen Verbreitung in
kürzester Zeit auf dem gesamten Globus geführt hat.
Taschenbuch 12,99 €
ISBN 9783751936330

Henry Kissinger sagte einst: „Eine Neue Weltordnung wird hervortreten.
Es wird eine viel bessere Welt für die, die überleben werden.“ Ich sage:
„Die  junge  Generation  erwartet  ein  schlimmeres  Schicksal  als  die
Kriegsgeneration 1939-45“, wenn wir das Zeitfenster, das uns noch zum
Widerstand bleibt, ungenutzt verstreichen lassen.

10.10.
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Riten und Rituale -  die neue widersprüchliche Normalität
Im Restaurant  tragen die  Gäste  keine  Maske,  im Restaurant-WC aber
schon.  Im Flugzeug sind alle  Passagiere  auf  Distanz,  im Flughafenbus
werden sie gleich danach zusammengepfercht. Im Supermarkt herrscht
Maskenpflicht,  aber  an  der  Fleischtheke  steht  das  Personal  zu  fünft
hinter  der  Plexiglasscheibe  ohne  Maske  nebeneinander.  Geschäfte
handeln die Abstandsregelung nach eigenem Gutdünken -  ein, eineinhalb
oder zwei  Meter.  Nächtliche Treffen draußen und Privatfeiern drinnen
sind  in  Berlin  neuerdings  auf  fünf  beziehungsweise  zehn  Personen
begrenzt. (Da ist das Virus friedlich). 
Ist das tragisch oder doch eher komisch, wenn man auf dem Weg zum
Tisch brav eine Maske trägt, am Tisch dann aber nicht, obwohl man die
ganze  Zeit  redet  und  Aerosole  verbreitet.  Geht  man  auf  die  Toilette,
montiert man die Maske wieder, weil es die Vorschrift so gebietet. Die
Kellner hingegen tragen die ganze Zeit eine Maske, auch wenn sie kaum
etwas sagen. Was sagt uns das – über uns?
Wir  leben  in  einem  Flickwerk  von  einander  oft  widersprechenden
Regelsystemen.  Und  jede  administrative  Einheit  implementiert  eigene
Hygienemaßnahmen, wie es ihr gerade passt. 
Ein  krasses  Beispiel:  An  vielen  Orten  stehen  nun  Zutrittswächter  mit
diesen Temperaturmess-Pistolen. Sie prüfen, ob jemand Fieber hat – und
wer Fieber hat, bleibt draußen. Klingt gut, beruhigt auch, bewirkt aber
gar nichts gegen das Coronavirus. Denn wir wissen, dass der Sars-CoV-2-
Infizierte in dem Moment, in dem er Symptome zeigt, im Normalfall fast
nicht  mehr ansteckend ist.  Das heißt:  Rein  logisch gesehen könnte  es
sogar  sinnvoller  sein,  überhaupt  nur  Leute  mit  Fieber  hereinzulassen.
Der ganze Vorgang wirkt handlungsstark und hat absolut keinen Sinn.

In  Mecklenburg-Vorpommern  durften  die  Leute  nicht  mehr  in  ihre
Zweithäuser, wenn sie aus der Stadt kamen. Versuchten sie es dennoch,
wurden sie von der Polizei weggewiesen. Dafür gibt es keine rechtliche
Grundlage,  aber  es  kam  kaum  zu  Widerstand.  Dann  gab’s  diesen
berühmten Tweet der Münchner Polizei: «Nein, ein Buch auf einer Bank
lesen ist nicht erlaubt.»

Aktuell ist wieder ein Anstieg der Infektionszahlen zu verzeichnen und es
wird darüber nachgedacht, das öffentliche Leben wieder einzuschränken.
Um 23.00 Uhr ist Schluss mit feiern, denn das Virus will schließlich auch
mal schlafen.Der Virologe Hendrik Streeck hält dagegen: Seiner Ansicht
nach  sind  die  aktuellen  Infektionszahlen  nicht  mit  denen  aus  den
Frühjahrsmonaten  vergleichbar,  weil  ein  saisonaler  Anstieg  von
Viruserkrankungen im Herbst normal sei und heute mehr getestet werde.

Hoffen wir auf eine Beendigung der Verunsicherung und dass bald wieder
Normalität  einkehrt. Wo  bleibt  der  nachdenkliche,  abwägende  und
gebildete Mensch, der nach seinem Gewissen Entscheidungen fällt?
NZZAS
-
Thema Sportunterricht mit Maske und Todesfall eines Schülers:
Yin Zhenhe, Professor an der Abteilung für Präventivmedizin am Yonsei
University  Hospital  in  Seoul, erklärte  gegenüber CCTV,  dass  die
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Atmungsfähigkeit  einer  Person  um  bis  zu  20%  abnimmt,  sobald  eine
Maske gesättigt ist (vor Schweiß).

 

17.10. 
„Wir  haben als  Rechtsmediziner  jetzt  natürlich  viel  weniger  Covid-19-
Tote,  sondern  vielmehr  die  Kollateralschäden.  Wir  haben  allein  letzte
Woche mehrfach Menschen obduziert, die seit dem Lockdown nie wieder
aus  ihrer  Wohnung  raus  sind.  Die  da  hochgradig  fäulnisverändert  in
Messiewohnungen lagen. Mit Gasmasken, mit Astronautennahrung, fast
schon preppermäßig vorbereitet. Die auch keiner vermißt hat. Es werden
Leichen gefunden von Menschen,  die nicht  ins Krankenhaus gegangen
sind, weil bei ihnen aufgrund der ganzen Drohszenarien, die aufgemacht
wurden, die Angst überwog, rauszugehen.“
Michael  Tsokos, Leiter  des  Instituts  für  Rechtsmedizin  der  Berliner
Charité, in der NDR-„Talk Show“ am 2. Oktober
-
„Die Quarantänepflicht soll für Abgeordnete nicht gelten, wenn sie sich
‘im Rahmen ihrer Mandatsausübung in einem Risikogebiet  aufgehalten
haben’. Das geht aus einem Aktenvermerk des Bundestages hervor, aus
dem die Süddeutsche Zeitung zitiert. (...) Die Quarantäne ist ein schwerer
Eingriff in das Privatleben. Wenn sie dennoch angeordnet wird, dann muß
sie natürlich für alle gelten. Wie abgehoben sind Politiker, die das Volk
mit Zwangsmaßnahmen belegen und sich selbst davon ausnehmen. Man
glaubt es kaum.“
Gunnar Schupelius, Kolumnist, in der „B.Z.“ vom 4. Oktober

24.10.
Ein Land, das sich seiner Identität und Werte nicht sicher ist, kann dem
eigenen Volk kein stabiles Selbstwertgefühl geben.
Bitte  beachtet  die  beiden Anhänge zum Thema  „Coronaimpfstoff“  und
„Impfen gegen Fruchtbarkeit“
Erschienen in www.factum-magazin.ch (Mensch – Natur – Glaube)
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Corona-Virus  längst  mutiert -  Podcast  mit  Dr.  Wolfgang  Wodarg
Er  ist  der  Ur-Kritiker  der  Corona-Maßnahmen.  In  seinem  Punkt-
Preradovic-Interview im März warnte Dr. Wolfgang Wodarg bereits vor
einer Testpandemie und kritisierte den PCR-Test von Prof. Drosten. Jetzt
rollt die zweite Coronawelle. Zumin-
dest die Panikwelle.
Jeden  Tag  neue  Infektionsrekorde,  Kanzlerin  und  Bayerns  MP  Söder
bringen  den  Lockdown  wieder  ins  Spiel.  Und  warnen  vor  einem
Kontrollverlust  in  der  Pandemie.  Aber  wie  seriös  ist  es,  sich  bei  den
Verschärfungen  der  Maßnahmen einzig  auf  die  Neuinfektionen  –  also
positive  PCR-Tests  –  zu  stützen? Wie  viele  Mediziner,  findet  auch Dr.
Wodarg das völlig falsch. Der Seuchenexperte sagt:  Das Virus ist seit
Wuhan 100fach mutiert, weil Corona-Viren das so machen. Worauf
genau reagiert also der PCR-Test? Ein Gespräch über Tests, Masken als
Virenschleudern,  „Körperverletzung“  bei  Kindern  und
Interessenskonflikte in Politik und Wirtschaft.
https://www.youtube.com/watch?v=DsXPe33kLt8&feature=emb_logo    (5
8 Min.)
-
„Corona wurde initiiert, um den unausweichlichen Finanzcrash dem Virus
in die Schuhe zu schieben“.
-
Zuwanderer halten "das Land am Laufen"
"Corona zeigt uns, wie wichtig der Einsatz für Integration ist", sagte die
Integrationsbeauftragte Widmann-Mauz und verwies darauf, dass in der
Corona-Krise auch viele Zuwanderer "das Land mit am Laufen" halten.
Auch das ist  Integration und das müssen wir stärken“.  (Träumer oder
Manipulierer?)
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28.10.
MDR; Kretschmer: „2G ist jetzt ein zwingendes Muss“; 
https://www.mdr.de/nachrichten/sachsen/corona-kretschmer-
pandemielage-zwei-g-100.html

29.10.
Sächsische  Neueste  Nachrichten,  Kai  Kollenberg:  Sachsen  prüft
Lockdown für Ungeimpfte

31.10. 
https://www.gesetze-bayern.de/Content/Document/BayHG2019_2020-2a?
AspxAutoDetectCookieSupport=1
Fassung v. 24.5.2019 !!!  Das Staatsministerium der Finanzen und für
Heimat wird ermächtigt,  zur Deckung von Ausgaben für Kapitel 13 19
(Sonderfonds  Corona-Pandemie)  und  den  dort  auszugleichenden
Mindereinnahmen im Haushaltsjahr 2020 Kredite am Kreditmarkt bis zur
Höhe von 20 000 000 000 € aufzunehmen. !!!
Weshalb wusste man bereits Anfang 2019 von einer Pandemie? Was ist
der  Hintergrund?  Gesteuerte  P(l)andemie?.  Ablenkung  der  von
Wirtschaftsfachleuten  prognostizierten Einbrüche auf  Bundes-  und EU-
Ebene infolge der Merkelpolitik?  
https://www.youtube.com/watch?v=Gm2l-SMGWPY&t=80s
Bürger als Gefangene! Cofid 19 kommt gerade rechtzeitig für die Politik.

7.11. 
Hochinteressantes Video zum Thema Impfung:
https://m.youtube.com/watch?
fbclid=IwAR2zv6jsuLWlRN0iRa94aumFqnmxoM1_u0gJaF9fszd7nWAMYZ
B_xD7QjfU&feature=youtu.be&v=5bFUf3ENO8M

Bitte  unbedingt  anhören,  welcher  Missbrauch  zu  Zeiten  „spanische
Grippe“ und im 1. Weltkrieg damit getrieben und welche Ziele verfolgt
wurden!! Parallelen zu Heute sind unverkennbar.

Nachdem man wochenlang immer mehr Tests gemacht hat, und damit die
„Inzidenzen“  für  einen  neuen  Lockdown  hochtrieb,  wird  aus  einem
Augsburger Labor plötzlich ein Schreiben bekannt und ins Netz gestellt:
„Die Laborleitung weist die Mitarbeiter an, nur noch PCR-Tests an
Patienten mit Symptomen zu machen“. Das ist brisant: So werden wir
ein  schnelles  und  deutliches  Abfallen  der  Kurve  sehen.  Und  die
Schlafschafe werden es glauben: Der Lockdown hat uns gerettet.

Der  zwangsfinanzierte  Staatsfunk,  in  dem  sich  etliche  Atlantiker
befinden,  gibt  sich  täglich  die  größte  Mühe,  die  Gehirne  der
Obrigkeitshörigen zu waschen – und das rund um die Uhr.

Peter Hahne zur Darstellung der Corona-Pandemie: „Die ’Informations’-
Politik der Regierung (muß) jeden denkenden Menschen zweifeln lassen.“

14.11.
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Das ist passiert: Bisher gibt es in Deutschland keine Übersterblichkeit
aufgrund der Pandemie. Die Zahl der Sterbefälle liegt laut Statistischem
Bundesamt weiterhin  im Rahmen der  üblichen Schwankung.  Zwischen
dem  1.  und  18. Oktober  sind  nach  vorläufigen  Ergebnissen  44 179
Menschen gestorben. Die Zahlen lägen knapp über dem Durchschnitt der
Jahre  2016  bis  2019,  wie  das  Amt  mitteilte.  In  der  Woche  vom  12. 
Oktober wurden 17 189 Todesfälle gemeldet. Im Durchschnitt der letzten
vier  Jahre  waren  es  in  der  entsprechenden  Kalenderwoche  17 251
Todesfälle.

Welche  Maßnahme  kommt  als  nächstes?  Bis  Ende  2020  sollen  wir
Millionen Impfdosen genießen können.  Sind  wir  erst  alle  immunisiert,
wird  alles  gut.  Streeck  hält  das  für  unseriös,  da  gegen das Virus  der
letzten großen Pandemie, HIV, 500 Impfstoffkandidaten scheiterten. Das
Virus  wird  bleiben,  und  ein  Lockdown  kann  weder  lange  noch  strikt
genug erfolgen, ohne Ökonomie und Demokratie schwer zu schädigen.
Von wem die Politik sich künftig den Weg weisen lassen sollte, will sie mit
dieser Realität zurechtkommen, dürfte klar sein.

21.11. 
Corona Fehlalarm?
Daß  in  der  ersten  Pandemie  viele  Todesfälle  Corona  zugeschrieben
wurden, dürfte inzwischen bekannt sein. Ob ein vom Test mit dem Auto
heimfahrender tödlich verunglückte, ein Schlaganfallpatient, ein an Krebs
in  der  Palliativstation  verstorbener  oder  an Vorerkrankungen leidende
wie  Bluthochdruck,  Arteriosklerose,  Diabetes,  Fettleibigkeit,  Krebs,
Lungen-  oder  Nierenleiden,  sogar  Leberzirrhose  –  alles  wurde Corona
zugeschrieben, wenn im Anschluss ein Test gemacht wurde. Prof. Püschel
in Hamburg obduzierte  alle  „Corona-Opfer“  und stellte  fest,  dass  kein
einziger  Verstorbener  zuvor  gesund gewesen war.  Vergleiche sind mit
den Zahlen in Italien oder in der Schweiz feststellbar. 

Das italienische Gesundheitsministerium berichtete, dass fast 96% neben
COVID-19 mindestens eine weitere Krankheit hatten, knapp 50% hatten
drei oder noch mehr Vorerkrankungen. Der Schweizer Pathologe Tzankov
bestätigte,  die  von  ihm  untersuchten  Todesopfer  litten  unter
Bluthochdruck,  die  meisten  waren  übergewichtig,  zwei  Drittel  hatten
Herzprobleme und ein Drittel hatte Diabetes.

Ohne weiter auf dieses brisante Thema einzugehen, sei auf den Spiegel-
Bestseller  von  Dr.  Karina  Reiss  und  Dr.  Sucharit  Bhakdi  CORONA
FEHLALARM mit umfangreichen Quellenhinweisen verwiesen, dem diese
Daten  entnommen  sind.  Fakten  können  selbst  die  geschicktesten
Realitätsverweigerer bei allen Bemühungen nicht wegdiskutieren.
Goldegg Verlag Nr. 978-3-99060-191-4

Nun  befinden  wir  uns  trotzdem  wieder  in  einem  Lockdown  zur
Schädigung der Wirtschaft  und Ängstigung der Bevölkerung,  die einer
inkompetenten  politischen  Führung  auf  Bundes-  und  Landesebene
vertraut, begründet auf mangelnde Kompetenz und fehlende Transparenz
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des RKI. Erinnert sei an den einzigen Mitarbeiter im BMI, Referatsleiter
für  Risikoanalysen,  der  ein  umfangreiches  Doku-ment  zur
Risikobewertung  der  Kollateralschäden  erstellte  und  dafür  umgehend
suspendiert wurde. Seine Ergebnisse blieben in der Schublade, denn das
wollte  die  Regierung  nicht  wissen.  Weitere  kritische  Stimmen wurden
beharrlich ignoriert. Es scheint, als wollten Bundesregierung und Länder
keine  anderen  fachkundigen  Meinungen.  Oder  gab  es  einen
Exclusivvertrag  mit  Herrn  Drosten?  Man  sollte  nicht  naiv  sein,  die
Wissenschaft ist genauso korrupt wie die Politik. Da ist es nicht hilfreich,
auf die relativ geringe Gefährlichkeit des Virus hinzuweisen.

28.11. 
Offizielle Desinformation
Die Desinfomation der Bevölkerung begann schon mit der Gleichsetzung
eines  positiven  Corona-Tests  mit  dem  Nachweis  einer  Infektion  plus
Infektiosität  der  untersuchten  Person  seitens  des  RKI  und  des  Herrn
Drosten – die schon damals wußten, daß das nicht stimmt. Unterstützt
darin  wurden sie  von  Merkel  samt  Hofstaat  und  allen  tonangebenden
Medien.  Daß dieser von Drosten „komponierte“ Test nicht  validiert  ist
(laut Packungsaufdruck „nicht für Diagnosezwecke geeignet“), wird der
Öffentlichkeit  nicht  mitgeteilt  –  es  könnte  ja  Zweifel  an  der
Aussagefähigkeit der Ergebnisse provozieren. Auf der Basis eines solchen
Tests jeden positiv Getesteten ohne Bestätigungstest und ohne Kenntnis
der  Quote  falsch  positiver  Ergebnisse  (kein  Test  liefert  100  Prozent
richtige Ergebnisse) in Quarantäne zu schicken und über die Corona-App
als  infiziert  zu  denunzieren,  ist  schon  ein  dreistes  Stück
Freiheitsberaubung. 
 
Da der Test keine Infektion zweifelsfrei erkennen kann, sondern nur das
Vorhandensein  von  dem  Virus  zugeschriebenen  RNS-Abschnitten
unklarer Herkunft, ist auch die auf einer gesicherten Diagnose beruhende
Corona-App  sinnlos,  ebenso  wie  die  aufwendige  Nachverfolgung  von
„Kontakten“ des angeblich Infizierten, was offenbar auch recht erfolglos
ist  und die  vielen rekrutierten Hilfskräfte  von sinnvolleren Tätigkeiten
abhält. 
 
Hätte das RKI von Anfang an das epidemiologisch Richtige getan und alle
Kräfte  auf  die  Prävalenz  des  Virus  und  deren  Veränderung  in
regelmäßigen zeitlichen Abständen konzentriert,  nicht  die  Sektion  von
angeblichen Corona-Toten zu unterbinden versucht,  besäßen wir heute
belastbares Basiswissen über die Pandemie und könnten die Ergebnisse
der so unsinnigen wie unsystematischen Testungen in ad hoc ins Auge
gefaßten  Bevölkerungsgruppen  wenigstens  sinnvoll  einordnen.  Allein
durch  die  unsystematische  Massentesterei  und  den  Aufwand  für  die
Corona-App werden weiterhin zig Millionen Euro sinnlos verbrannt und
viele tausend Menschen grundlos in Angst versetzt.
Prof. Dr.-Ing. Jürgen Althoff, St. Wendel
-
Zum Thema Corona: "Diese Zahlen sind (...) das Papier nicht wert,
auf dem es geschrieben ist."
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Quelle:  https://www.zdf.de/nachrichten/zdfheute-live/videos/schrappe-
corona-kritik-video-100.html 
-
Berliner Tageszeitung:
Die  Berliner  Senatsverwaltung für  Gesundheit  hat  eine  bisher  als
Verschwörungstheorie bezeichnete Tatsache nun offiziell bestätigt.
Mit einem PCR-Test kann man keine Corona-Infektion nachweisen, so die
höchst offizielle Aussage der Behörde.
Es  ist  kaum  zu  glauben,  aber  der  staatliche  Corona-Betrug ist
endgültig  aufgedeckt.  Die  Senatsverwaltung  für  Gesundheit hat
bestätigt, dass PCR-Tests eigentlich nicht in der Lage sind, eine Infektion
im Sinne  des  Infektionsschutzgesetzes  festzustellen.  Das  geht  aus  der
Antwort auf eine Anfrage des Einzelabgeordneten Marcel Luthe hervor.
Die Senatsverwaltung erklärte, dass es sich im Zusammenhang mit dem
Gesetz  um  ein  „vermehrungsfähiges  Agens  (Virus,  Bakterium,  Pilz,
Parasit)  oder  ein  sonstiges  biologisches  transmissibles  Agens,  das  bei
Menschen eine Infektion oder übertragbare Krankheit verursachen kann“
handeln müsse, damit von einem „Krankheitserreger“ gesprochen werden
könne. Auf die Frage des Abgeordneten, ob „ein sogenannter PCR-Test in
der Lage“ sei, „zwischen einem ,vermehrungsfähigen‘ und einem ,nicht-
vermehrungsfähigen‘  Virus  zu  unterscheiden“,  antwortete  die
Senatsverwaltung mit einem „Nein“.
PCR-Tests sind reiner Betrug!
Damit  stellt  eine  Behörde  offiziell  fest,  dass  in  der  BRD  ein  groß
angelegter Betrug läuft.  Der Berliner  Senat  selbst  nutzt  sogar trotz
dieses  Wissens  die  Ergebnisse  aus  PCR-Tests,  um  die  Freiheiten  der
Bürger  einzuschränken  und  andere  willkürliche  Maßnahmen  zum
angeblichen Infektionsschutz zu treffen.
 
5.12. 
Virale oder geistliche Bedrohung?
Viele  Christen  sind  offen  dafür,  die  sich  hinziehende  Krise  geistlich
einzuordnen.  Diejenigen,  die  dafür  bisher  nicht  empfänglich  waren,
mögen  den  Gedankengängen  trotzdem  folgen,  auch  wenn  sie  Ihnen
ungewöhnlich vorkommen.
Bis  vor  kurzem  hat  die  Welt  rational  auf  gesundheitliche
Herausforderungen  reagiert.  Bei  allen  Epidemien  und  Pandemien  von
1957  bis  2018,  die  viel  gravierender  waren als  jetzt,  gab  es keinerlei
besondere Maßnahmen mit Ausnahme von Vorsorge-empfehlungen!

Warum  ist  das  aktuell  ganz  anders  –  und  wieso  werden  alle
Einschränkungen von den meisten so willig akzeptiert, ja gefordert? Liegt
es  am  lange  eingeübten  Mainstream-Glauben,  dem  auch  sehr  viel
Christen unterliegen? Während sie annehmen, sich breit zu informieren,
schwappen  über  sie  immer  nur  schmale  Varianten  der  gleichen
Behauptungen,  was  sie  immunisiert  gegen  Alternativen.  Politik  und
Medien haben leichtes Spiel!

Die an Zahl  ständig zunehmenden kritisch-besonnenen Wissenschaftler
dürfen  nicht  in  Tagesschau,  Heute  oder  Talkrunden  sprechen  und
berechtigte,  gut  begründete  Zweifel  anmelden.  Also  bleiben  die
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Menschen bei dem Irrtum: „Was von vielen Kanälen oft gesendet wird,
muss stimmen.“ So heftig wie derzeit war die Wucht der Manipulation
(mit  zusammenhanglosen  Daten  sowie  untauglichen  Vergleichen  und
Prognosen!) noch nie. 
Derzeit  ist  die  Argumentation  feinsinniger  geworden,  nachdem  man
gemerkt hat, dass das Virus die meisten nicht oder kaum krankmacht:
„Wir  müssen  alles  tun  zum  Schutz  der  älteren  Mitbürger.“  SPD-
Gesundheitsexperte  Karl  Lauterbach  sagt:  „Die  Wirtschaft  kann  sich
erholen… ein Toter nicht.“
Nachdem  vor  wenigen  Wochen  das  Bundesverfassungsgericht
geschäftsmäßige  Sterbehilfe  zum  selbstbestimmten  Sterben  erlaubte,
was  meist  Alte  und  Schwerkranke  in  Anspruch  nehmen werden,  wird
diesen  jetzt  das selbstbestimmte  Leben verweigert!  Es  steht  nicht  in
ihrem Ermessen, welche Kontakte sie zum sozialen Wohlbefinden pflegen
wollen,  denn  die  Kontaktpersonen  üben  die  behördlich  empfohlene  /
verordnete  (wer  kann  dazwischen  noch  unterscheiden?)
Kontaktverweigerung. Dadurch leben sie (oder sterben sogar unbemerkt)
in  gesteigerter  Angst  und  Einsamkeit,  bekommen  stündlich  die  volle
Breitseite  erschreckender Meldungen ab, haben vielfach kein Internet,
um sich anders zu informieren und können sich gegen die Willkür nicht
wehren.

Gesundheit darf nicht nur körperlich verstanden werden 
Berücksichtigen  wir  nicht  die  geistigen,  psychischen  und  sozialen
Komponenten, dann haben wir eine kranke Einstellung zur Gesundheit!
Statt  Beglückung  verursachen  wir  Bedrückung.  Die  zerstörerische
Wirkung des Diabolos geschieht wie immer unter dem Mäntelchen der
Güte und Notwendigkeit.
 
Fast die ganze Welt  ist  darauf  fixiert,  dass es unumgänglich sei,  alles
gegen die „virale Bedrohung“ zu tun, was die Regierungen „zum Schutz
der  Gesundheit“  für  nötig  halten.  (Aber:  Ging  es  den  Regierenden
irgendwann in erster Linie um die Gesundheit der Bevölkerung? Ist nicht
ihr oberstes Ziel, auch wenn es nicht genannt wird, der Machterhalt und
Dinge zu verabschieden, die sonst auf Widerstand gestoßen wären? (H.
Schäuble  hat  sich  selbst  in  dieser  Weise  geäußert,  wie  in  einem
vorangegangenen Wochenbrief belegt). 

Im 20. Jahrhundert sah Mao Tse-Tung die politische Macht noch
aus den Gewehrläufen kommen. In den westlichen Staaten des 21.
Jh. tönt sie aus Radio und Fernsehen.

Gegen  die  aufgebauschte  „nie  dagewesene  Bedrohung“  nehmen  die
Menschen  noch  unvorstellbare  Verluste  ihrer  bürgerlichen  Freiheiten
dankbar hin! Das ist nicht natürlich zu erklären, sondern nur geistlich.
Ursächlich  ist  nicht  ein  Virusgespenst,  sondern  ein  Geist  der  Angst  –
bedrückend,  lähmend,  beherrschend,  alle  Aufmerksamkeit
beanspruchend. Die meisten erstarren hilflos und schutzsuchend vor der
bösen Macht, ohne überhaupt zu erkennen, dass sie existiert und die Welt
beherrscht. 
 

13



Offenbar erwarten auch viele Christen, obwohl sie wissen sollten, wer der
Fürst dieser Welt ist, die Bedrohung aus der falschen = viralen Richtung.
Und sie finden, dass die Regierung entschlossen zu ihrem Wohl handelt
und  meinen,  Gottes  Willen  zu  tun,  wenn  sie  auch  die  gravierende
Einschränkung  der  Religionsfreiheit  akzeptieren  –  sogar  über  das
geforderte Maß hinaus!
 
Das Virus und der Fürst dieser Welt haben eines gemeinsam: Sie sind
unsichtbar.  Was  sagt  uns  die  Bibel,  woher  die  Bedrohung  kommt?
Epheser  6,12: „Wir  haben  nicht  mit  Fleisch  und  Blut  zu  kämpfen (ich
ergänze:  auch  nicht  mit  einem  Virus), sondern  mit  Mächtigen  und
Gewaltigen,  mit  den  Herren  der  Welt,  die  über  diese  Finsternis
herrschen, mit den bösen Geistern unter dem Himmel.“

Diese Geister sind es, die jetzt durch Angst und Bedrückung regieren.
Dabei werden wir von Paulus ermahnt, alles zu prüfen und das Gute zu
behalten. 

Gläubige  machen  ihren  Glaubensgeschwistern  Vorschriften  und
reagieren verärgert, wenn diese die gesundheitliche Gefährdung nicht so
groß finden. Plötzlich gibt es unerwartete Trennlinien zwischen Christen,
die  bis  vor  kurzem  gemeinsam  Gottesdienste  feierten  und  sich  auch
privat trafen! War die Basis ihrer Gemeinschaft schon zuvor nicht so fest,
wie  sie  dachten,  und  das  kommt  jetzt  unter  Stress  zutage?  Solche
Erfahrungen lassen an das Wort Jesu denken, dass die Liebe in vielen
erkalten wird. Die Voraussetzung dazu, die er in Matthäus 24,12 nennt,
ist überdeutlich in unserer Zeit erfüllt, nämlich: dass die Gesetzlosigkeit
überhand nimmt. 

Es ist nicht lange her, da haben die Menschen einander im öffentlichen
Raum  kaum  beachtet  –  jeder  sah  auf  seinen  Weg.  Das  ist  jetzt  der
Kontrolle gewichen: Die Deutschen sind zu einem Volk von Mengen- und
Abstandskontrolleuren geworden: „Da stehen zwei – ein Dritter ist zu nah
dabei – gleich rufe ich die Polizei!“ Na klar, was denn sonst, es wurde ja
schon öffentlich zur Denunziation aufgefordert. Die Polizei tut mit ihrem
brutalen Vorgehen bei Demos ein Weiteres. Misstrauisch vermeiden die
Menschen, dass ihnen jemand zu nahe kommt. Jeder könnte des Anderen
Tod  sein!  Und  aus  allen  Rohren  tönt  es:  „Haltet  zusammen  –  bleibt
auseinander!“ 

Die Welt unterliegt einer groß angelegten Täuschung 
Biblisch entspricht das dem Reiter auf dem weißen Pferd in Offenbarung
6,2 „Und ich schaute, und siehe: ein weißes Pferd. Und der auf ihm saß,
hielt einen Bogen, und es wurde ihm eine Krone (!) gegeben, und er zog
als  Sieger  aus,  um  zu  siegen.“  Weiß  steht  hier  nicht  für  Unschuld,
sondern  für  Täuschung  und  Verführung  (der  Antichrist).  Die  Corona
(Krone)  der  Täuschung!  Das griechische Wort  für  weiß „leukos“  heißt
auch hell,  glänzend.  Versteht  es  Satan nicht  immer glänzend,  sich als
Engel  des  Lichts  zu  präsentieren?  In  Offb.  6  kommt  es  im  Zug  der
Verführung u.a. zu weltweitem Wirtschaftsterror.
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Warum  sind  die  Menschen  massenweise  so  leicht  zu  verführen?  Das
erklärt  eindringlich  2.  Thess.  2,10-12: Denn  sie  haben  die  Liebe  zur
Wahrheit nicht angenommen zu ihrer Rettung. Und darum sendet ihnen
Gott  die Macht  der  Verführung,  dass  sie  der  Lüge  glauben,  auf  dass
gerichtet  werden alle,  die  der  Wahrheit  nicht  glaubten,  sondern  Lust
hatten an der Ungerechtigkeit.

In zunehmend schamloser Weise haben die Menschen Lust an jeglicher
Ungerechtigkeit.  Alle  Zehn  Gebote  wurden  geschleift!  Liebe  zur
Wahrheit?  Kein  Thema.  Darum  kommt  die  Verführung  mit  Macht,  ja
GOTT sendet sie als Konsequenz menschlicher Unbelehrbarkeit. Er gibt
die  Menschen  in  ihren  gottlosen  Bestrebungen  dahin, „weil  sie die
Wahrheit in Ungerechtigkeit niederhalten“, schreibt Paulus in Römer 1.

Möglicherweise geht das jetzige Geschehen direkt in die Herrschaft des
Antichristen über und als Probelauf zeigt es, wie leicht er es weltweit
haben  wird.  Den  Unterschied,  den  wir  als  Christen  darstellen  sowie
unsere Aufgabe in dieser Zeit beschreibt Daniel in Kap.11:32,33: „Aber
die vom Volk, die ihren Gott kennen, werden sich ermannen und danach
handeln.  Und  die  Verständigen  im  Volk  werden  vielen  zur  Einsicht
verhelfen…“ 

Damit  wir  einander  stärken,  ermahnt  uns  der  Hebräerbrief,  unsere
Versammlungen nicht zu verlassen. Viele Christen bleiben jetzt für sich,
weil  sie  „den  Vorschriften“  gehorchen  wollen.  Doch  über  alles  gültig
bleibt  unser  Grundgesetz  (GG);  da  steht  in  Artikel  8  zum  Thema
Versammlungsfreiheit:  „Für Versammlungen unter freiem Himmel kann
dieses  Recht  durch Gesetz  oder  auf  Grund eines  Gesetzes  beschränkt
werden.“ Was  bedeutet  das?  Die  verfassungsmäßige  Ordnung  sieht
überhaupt  nicht  vor,  dass  es  je  ein  Gesetz  geben  könnte,  das  die
Versammlungsfreiheit  in  Räumen  einschränkt!  „Gegen  jeden,  der  es
unternimmt,  diese  Ordnung  zu  beseitigen,  haben  alle  Deutschen  das
Recht zum Widerstand, wenn andere Abhilfe nicht möglich ist.“ (GG Art.
20.4) 

Es ist also erlaubt und darf in Deutschland nicht verboten werden, dass
wir gottesdienstliche Versammlungen in den Häusern halten. Kein Gesetz
darf  sie  untersagen,  warum  sollte  Satan  sie  verhindern  können?
Außerdem ist es natürlich nicht verboten und auch nicht zu verbieten,
dass sich verschiedene Generationen besuchen. (Sollte die Verfolgung bei
uns zunehmen, dann erinnern wir uns daran, was wir seit langem wissen:
Unsere verfolgten Geschwister in aller Welt treffen sich heimlich, obwohl
die Gesetze ihrer Staaten christliche Versammlungen verbieten.)

Und überhaupt: Wir leben nicht „in Zeiten von Corona“, auch wenn das
immer  wieder  gesagt  wird.  Kein  Virus  hat  Autorität,  die  Zeit  zu
definieren!  Seit  Pfingsten  und  bis  zur  Wiederkunft  Christi  leben  wir
ununterbrochen in der Zeit der Gnade (2. Kor. 6,2): „Siehe, jetzt ist die
Zeit der Gnade; siehe, jetzt ist der Tag des Heils!“ Noch ist Gnadenzeit;
und da jetzt so viel erschüttert wird, gibt es neue Möglichkeiten, auf das
Unerschütterliche,  nämlich  die  Gnade  Gottes  durch  den  Tod  Jesu  für
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Christen, hinzuweisen – und diese Gnade anzunehmen, falls noch nicht
geschehen!  Wenn  die  Welt  durchdreht  und  das  künftige  Leben  auf
unserem  Planeten  durch  Machbarkeitswahn  und  Regulierungswut
gefährdet, so ist doch die Heimat der Geretteten nicht in Gefahr (Phil.
3,20): „Denn unser Bürgerrecht ist in den Himmeln, von woher wir auch
den Herrn Jesus Christus als Retter erwarten.“

Und wir bleiben dankbar. NICHT für das, was uns die Regierung noch
lässt, sondern dafür, was uns Gott täglich schenkt! Außerdem haben wir
glänzende  Aussichten.  Man  will  uns  weismachen:  „Das  Schlimmste
kommt  noch!“  Wir  aber  wissen  aus  Gottes  Wort:  „Das  Beste  kommt
noch!“

Nachfolgend  ein  Link  zu  einer  aktuellen  Predigt  von  Pastor  Jakob
Tscharntke  aus  Riedlingen.  Für  alle,  die  es  nicht  gewohnt  sind,  dass
gesellschafts- und regierungskritisch gepredigt werden kann, wird sein
Stil  neu  sein.  In  den  meisten  Kirchen  würde  er  nicht  zu  Ende  reden
dürfen. Haben nicht in viel früheren Zeiten auch die Propheten dem Volk
und  den  Herrschenden  ins  Gewissen  geredet  –  oder  es  zumindest
versucht?
https://www.youtube.com/watch?v=hVZeJCfQu5o
https://www.chrafd.de 

2021
18.1.
https://www.mdr.de/nachrichten/sachsen/dresden/dresden-
radebeul/corona-quarantaene-verweigerer-absonderung-zwang-
asylunterkunft-100.html

23.1.
Offener  Brief  an  alle  Parteien  und  ausgewählte  verantwortliche
Politiker
Wie  haben  wir  nur  die  vergangenen  Jahre  und  Jahrzehnte
überlebt?
Gedanken zur Corona-„Pandemie“
Wie  haben  wir  nur  überlebt,  als  sich  jeden  Winder  die  Grippewelle
ankündigte und – trotz Impfung – dadurch tausende Menschen zu Tode
kamen?

Wie haben wir nur überlebt OHNE Politik-Aktionismus, OHNE fachlichen
Rat des „einzigen“ Virologen im Land und OHNE täglicher Bekanntgabe
der an der echten Grippe verstorbenen (alten) Menschen???

Kein Politiker (weltweit) hat sich davon beeindrucken lassen und Alarm
geschlagen, dass bis zu 25.000 Menschen jährlich (nur in Deutschland)
an der Influenza (der echten Grippe) starben!

Sind Corona-Viren denn so neu, wie man uns glauben machen will? Sind
denn  pausenlose  Angst-  und  Panikmache  und  scheinbar  endlose
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Lockdowns  normal,  oder  eher  Ratlosigkeit?  Oder  vielleicht  eine
neurotische Profilsucht mancher Politiker?

Wo  bleiben  hilfreiche  Hinweise  der  Politiker  zur  Stärkung  des
Immunsystems  auf  natürlicher  Basis,  damit  eine  Influenza  keine
Chance hat, uns zu treffen? Kann es tatsächlich sein, dass, wie zu lesen,
ein Vitamin D3-Spiegel  in sehr hoher Dosis Abwehrkräfte aufbaut und
damit das Immunsystem stärkt? Dass sich das eigene Immunsystem damit
optimal  gegen  Eindringlinge  wehrt?  Dass  wir  nach  nun  schon
mehrjähriger Anwendung und eines Spiegels von mind. 80 ng/ml trotz
normaler  Lebensweise  bisher  nicht  betroffen  waren,  genauso  wie
Freunde und Bekannte? 

Können uns also wirklich nur (künstliche) Impfstoffe, die womöglich noch
unsere DNA verändern, schützen? Und können wir noch verantworten,
unserem Körper,  der uns zum Leben nur  einmal  zur  Verfügung steht,
Leichenteile  von  gequälten,  mit  Chemie  voll  gepumpten  und
geschundenen  Tieren  zuzuführen?  Sozusagen  als  „Versuchskaninchen“
weil  keine übliche Entwicklungszeit  mit  Tests  wegen der Dringlichkeit
eingehalten wurde!

Es  ist  ein  Trugschluss,  zu  glauben,  dass  jemand  anderer  für  uns
entscheiden könnte, was gut für uns ist. Schon gar nicht ratlose und auf
einseitige  Informationen  bauende  Politiker,  wenn  sie  uns  chemische
Mittel zur Heilung und Vorbeugung anbieten.

25.1.
Pflicht der FFP2-Maske. Nach fast einem Jahr stellt  man fest, dass die
bisherige  Schutzmaske  nicht  reicht.  Hintergrund:  Ein  Vorrat  von  24
Millionen Stück zum Kaufpreis von 87 Mio Euro, durch eine verkorkste
Ausschreibung,  die  allen  Anbietern  automatisch  die  Lieferung
verfügbarer  Masken  zusagte,  wenn  der  vorgegebene  Preis  von  €
4,50/Stck. eingehalten wird. Ein glattes Fehlverhalten des Ges.ministers
Spahn, ohne Konsequenzen! Die politische und rechtliche Verantwortung
für die Geldverschwendung – Fehlanzeige!

31.1.
Zum Impfen
Christen  sollten  wegen  der  kommenden  Corona-Impfung  nicht  wild
spekulieren, sondern nüchtern prüfen, was im Impfstoff enthalten ist und
ob er mehr schadet oder nützt. Im Zweifelsfall gebietet uns Gottes Wort,
etwas lieber nicht zu tun: „Was nicht aus Glauben geschieht, ist Sünde“
(Römer 14,23). Man sollte sich nicht blindlings impfen lassen, sondern
vorher  folgende  Fragen  stellen:  „Was  bewirkt  der  Impfstoff genau?
Welche Bestandteile enthält er? Ist er ausreichend getestet? Wie wirkt
er? Welche Risiken und Nebenwirkungen bringt er mit sich? Erzeugt er
eine Antikörper-Reaktion oder greift  er in mein Erbgut ein? Ist er mit
einer  Kennzeichnung  und  Kontrolle  des  Menschen  (vgl.  Offenbarung
13,16-18!) verbunden?“ Jeder hat das Recht, dass ihm vor einer etwaigen
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Impfung solche Fragen beantwortet werden. Niemand kann gegen seinen
Willen zur Impfung gezwungen werden! 

6.2.
Impfen oder Verzicht auf Grundrechte!
Die Bestrebungen einer  Frau Merkel  (im Volksmund liebevoll  Murksel
genannt)
In einem dramatischen Appell fordern mehr als 200 Ärzte, Apotheker und
Wissenschaftler,  die  in  ihren  Augen  „bisher  vernachlässigte  Nutzen-
Risiko-Abwägung der Impfung wieder ins Kalkül zu ziehen.“ Hintergrund
ihrer Kritik  an der Impfkampagne:  „Die nun durch die EMA bzw. EU-
Kommission  auch  für  Deutschland  bedingt  zugelassenen  und
eingeschränkt  verfügbaren  Impfstoffe  werden  regie-rungsseitig  und
medial als ‘Heilsbringer‘ dargestellt, wobei aus unserer Sicht die Nutzen-
Risiko-Abwägung dieser Impfstoffe höchst fraglich ist. Dies insbesondere
im  Hinblick  auf  die  nicht  kalkulierbaren  Langzeitschäden“,  so  die
Organisatorin  Astrid  Kipp:  „Wir  haben  daher  unsere
Standesvertretungen,  das  heißt  die  Bundes-ärztekammer,  die
Bundesapothekerkammer  sowie  alle  jeweils  17  Landesärzte-  und
Landesapothekerkammern angeschrieben mit der dringenden Bitte, über
das  Nutzen-Risiko-Profil  der  Impfungen  zu  informieren  und  die
Impfkampagne  zukünftig  nicht  mehr  zu  unterstützen.  Es  scheint
zwingend  und  zeitnah  geboten,  unabhängige  und  kritische
Wissenschaftler in die Bewertung der Impfkampagne einzubeziehen.“

Die  215  Ärzte,  Apotheker  und  Wissenschaftler  haben sich  Ende  2020
bundesweit spontan zusammengeschlossen: Ihr Ziel ist es nach eigenen
Angaben, „aus medizinischer,  pharmazeutischer  und wissenschaftlicher
Sicht  auf  Missstände  der  Corona-Politik  der  Bundesregierung
hinzuweisen.“.  Weiter  schreiben  sie:  „Wir  gehören  keiner
parteipolitischen Gruppierung an. Wir empfinden uns unserem Gewissen
und unserer beruflichen Verantwortung verpflichtet. Aus der Sorge, dass
Regierung,  dass  Gesundheitsministerium  und  unsere
Standesvertretungen  die  ernst  zu  nehmenden,  wissenschaftlich
fundierten Warnungen vor den unkalkulierbaren Risiken der Impfstoffe
ausblenden,  haben  wir,  215  namentlich  unterzeichnende
MitstreiterInnen, gemeinsam diesen ‘Impfbrief‘ aufgesetzt.“ 

Nachzulesen bei  
Ärzte und Apotheker protestieren gegen Impf-Politik - reitschuster.de
https://reitschuster.de/wpcontent/uploads/2021/02/
Impfbrief_freigegeben_30_01_21.pdf 
-
RKI-Präsident Wieler: Je mehr wir impfen, desto mehr Mutationen
werden wir haben!
- 
uncut-news.ch, Jan. 26, 2021:  Der Impfstoffhersteller Merck hat die
Entwicklung  von  zwei  Coronavirus-Impfstoffen  aufgegeben.  Nach
umfangreichen  Untersuchungen  sei  man  zu  dem  Schluss
gekommen,  dass  die  Impfungen  weniger  Schutz  bieten  als  die
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Infektion  mit  dem  Virus  selbst  und  die  Entwicklung  von
Antikörpern. Bei Testpatienten wurde ein „minderwertige Reaktion des
Immunsystems hervorgerufen!
 -
Uniklinik Mannheim
Von 80 Beschäftigten auf der Kinderstation erhielten 75 eine Erstimpfung
– alle mit Nebenwirkungen. 30 erhielten bis 1.2.21 eine Zweitimpfung.
Alle  30,  davon  5  Ärzte  mit  teils  heftigen  Nebenwirkungen.  Fieber,
Kreislaufkollaps, kreidebleiches Gesicht usw. Alle 30 krankgeschrieben.
Land unter auf der Station.  Die restlichen mit Erstimpfung haben nun
Angst vor der zweiten Impfung. Es soll nichts nach außen dringen!
Bericht  einer  Mitarbeiterin,  die  sich  bisher  als  Eine  von  Fünf  nicht
impfen ließ. 
-
LMU-Statistiker:  Keine  Corona-Übersterblichkeit  –  Deutsche
Datenqualität „einzige Katastrophe“ — RT DE
Übersterblichkeit oder nicht? Kaum eine Frage ist für das Corona-
Geschehen  2020  entscheidender.  Der  Statistiker  Göran
Kauermann  kritisiert  den  allzu  laxen  Umgang  mit  den
entsprechenden Zahlen. Eine Übersterblichkeit geben die Zahlen
laut dem Experten nicht her.
Sie  gilt  als  ultimativer  Nachweis  für  den  mutmaßlich  verheerenden
Verlauf der ausgerufenen COVID-19-Pandemie auch in Deutschland: die
sogenannte Übersterblichkeit (Exzess-Mortalität). Der Begriff ist aus der
Corona-Debatte  längst  nicht  mehr  wegzudenken  und  hängt  wie  ein
unsichtbares  Damoklesschwert  über  der  Bevölkerung.  Sie  ist  eine
scheinbar  bewusste  Irreführung  die  zu  einer  Ängstigung  in  der
Bevölkerung führt und schwere psychische bis tödliche Folgen nach sich
zieht

Allerdings eine Sterblichkeit in deutschen Heimen nach Impfung: 

Ort Tote von Infizierten
Bodensee 13 14
Dessau 2 22
Dudweiler 11 75
Leverkusen_Rheindorf 12 34
Markt Schwaben 19 34
Miesbach 8 41
Starnberg-
Garatshausen

14 23

Uhldingen-Mühlhofen 11
Wehe 1
Weitere Grafiken siehe Wochenbericht!
Die schottische Regierung arbeitet mit Vitamin D im Bereich der
Prophylaxe  sehr  erfolgreich!!  (Pressekonferenz  v.  26.1.  durch
Herbert Kickl FPÖ).  Für uns eine Bestätigung, da wir die Einnahme
schon  seit  Jahren  praktizieren,  wie  bereits  berichtet  und  bisher
coronafrei getestet sind.
-
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Warum  verschwindet  die  Grippe  im  gleichen  Atemzug  in  dem
Covid auftritt?
Unterschied zwischen beiden Erkrankungen (Covid und Grippe):

o Klinisch: Kein Unterschied
o Radiologisch: Kein Unterschied
o Sterbeverhalten: Kein Unterschied

Frage: Wäre es nicht logischer, von einer Grippevariante zu sprechen,
anstelle  den ganzen Irrsinn mit dem Maskenwechsel auf  FFP2? Durch
Söder verordnet, um das Spahn-Versagen zu decken!)

Auszug aus einer ausführlichen Videobotschaft von Dr. Bodo Schiffmann
zum  Thema  „Corona  Mutationen  und  PCR-Test  die  das  ganze
Lügengebäude  zum  Einsturz  bringt.  Das  ganze  Video  unter
@AllesAusserMainstream  
-
Prof. Dr. Ingo Hahn aus dem bayr. Landtag: „Im Grunde ist es so:
Sobald der PCR Test richtig verwendet wird, ist die „Pandemie“ de
facto  zu  Ende  …  der  Test  ist  keine  Diagnose-,  sondern  ein
Labortest und dient scheinbar nur dazu, möglichst hohe Zahlen zu
generieren.  Schon  vor  Beginn  der  Pandemie  haben  zahlreiche
Wissenschaftler und Mediziner davor gewarnt und die WHO ihre
Beurteilung grundlegend geändert. Erst wenn Merkel und Söder
das in ihre Köpfe hineinbekommen, kann es wieder ein normales
Leben geben.“
-
Der  Europarat  –  nicht  die  EU  –  hat  am  27.01.2021  in  seiner
Resolution 2361/2021 unter anderem beschlossen, dass niemand
gegen seinen Willen, unter Druck geimpft werden darf. 

Die  47  Mitgliedsstaaten  werden  aufgefordert,  vor  der  Impfung  darauf
hinzuweisen,  dass  die  Impfung  nicht  verpflichtend  ist  und  dem
Nichtgeimpften keine Diskriminierung entstehen darf. Ausdrücklich wird
die  Diskriminierung  selbst  bei  bestehenden  gesundheitlichen  Risiken
untersagt  oder  weil  sich  jemand  einfach  nicht  impfen  lassen  will.
Hersteller  von  Impfstoffen  werden  zur  Veröffentlichung  aller
Informationen  zur  Sicherheit  der  Impfstoffe  aufgefordert.  Mit  der
Resolution  hat  nun  die  wichtigste  menschenrechtliche  Organisation  in
Europa  völkerrechtliche  Leitlinien  geschaffen,  die  von  den  47
Mitgliedsstaaten,  auch  der  EU,  anzuwenden  sind.  Diskriminierung
etwa am Arbeitsplatz oder Verbot von Reisen für Nichtgeimpfte
dürften  damit  ausgeschlossen  sein. In  jedem  Gerichtsverfahren,
gegenüber jedem Heimleiter,  jedem Arbeitgeber, jeder Behörde, jedem
Reiseanbieter etc. kann man sich nun darauf berufen.

Trotzdem:
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Angela Merkel »Es wird keine neuen Freiheiten geben«
Die  Bürger  sind  aktuell  dazu  gezwungen,  politische  wie  mediale
Bankrotterklärungen  nicht  nur  jeden  Tag  zu  erleben,  sondern  deren
Folgen auch ausbaden zu müssen. Ob Sondersendungen, Impfgipfel oder
demokratisch  nicht  legitimierte  Corona-Ministerpräsidenten-Runden  im
Kanzleramt, ein Desaster folgt dem nächsten bereits auf dem Fuß.
Nach  über  einem  Jahr  Corona-Krise  stolpert  die  Politik  weiter  ohne
jegliche  Exit-Strategie  in  einen  endlosen  Lockdown.  Längst  testen
Merkels-Paladine  mediale  Versuchsballons,  wie  die  Bevölkerung  wohl
darauf reagiert, wenn der Lockdown bis Ostern fortgeführt wird. Ostern
ist Anfang April.
-
Der Haus- und Hofvirologe von Angela Merkel, Christian Drosten, warnt
aktuell »eindringlich vor zu frühen Lockerungen der Beschränkungen«,
wie es bei ntv heißt.
»Für  die  Zeit  bis  Ostern  können  wir  noch  nicht  viel  an
Bevölkerungsschutz durch die Impfung erwarten«, so der Professor.
-
Obwohl  der  SED-Mann  Bodo  Ramelow  bei  Besprechungen  über  die
massiven Grundrechtseinschränkungen für 83 Millionen Menschen bei ja
angeblichen  Todeszahlen von rund 1000 Menschen pro Tag, die »an oder
mit Corona« gestorben sind, freimutig einräumt, lieber am Handy Teeny-
Spiele zu zocken, bleibt dieser im Amt. Genauso wie Spahn mit seiner
Maskenpolitik. Ein Aufschrei oder gar eine Negativkampagne der Medien
muss in Deutschland im Jahre 2021 kein politisch Verantwortlicher mehr
fürchten.
Die  Haltungsjournalisten  sind  voll  und  ganz  damit  beschäftigt  die
politische  wie  bürgerliche  Opposition  (Stichwort  »Querdenker«)  zu
diskreditieren.  Das  Ganze  erinnert  auch  im  medialen  Bereich  immer
deutlicher an die DDR. 
-
Weltweite Aufklärung der Menschen über freie Medien machen es
unmöglich, das Covid Narrativ und Ihre Polit-Maßnahmen weiter
aufrecht zu erhalten. Alles rund um die unwissenschaftlichen Covid19
Behauptungen  ist  mittlerweile  in  allen  Punkten  komplett  von  90  !!
(neunzig) namhaften Wissenschaftlern und Ärzten widerlegt,  auch vom
CDC, der WHO, dem RKI. 
Insbesondere durch die Wissenschaftler
Prof. Dr. John P. A. Ioannidis, der meist zitierte Wissenschaftler der Welt,
Prof. Dr. Karina Reiß, Prof. Dr. Sucharit Bhakdi. Prof. Dr. Dr. Haditsch,
Prof. Dr. Andrew Kaufmann.  Prof. Dr. Carsten Scheller, Prof. Dr.  Yoram
Lass, Prof.  Dr. Ines Kappstein,  Prof.  Dr.  Klaus Püchel,  Prof.  Dr. Pietro
Vernazza, Prof. Dr. Jay Bhattacharya, Prof. Dr. Karin Mölling, Prof. Dr.
Erich Bendavid , Prof. Dr. Rita Maria Gismondo, Prof. Dr. Frank Ulrich
Montgomery,  Prof.  Dr.  John Joannidis,  Prof.  Dr.  Harald  Matthes,  Prof.
Dr.Henbert  Jürgens,  Prof.  Dr.  Stefan  Hockertz,  Prof.  Dr.  Ulrike
Kämmerer. Dr. Christine Jürgens, Dr. Jaroslav Belsky, Dr. Joel Kettner,
Dr. Mark Fidigge, Dr. Karl Johann Probst, Dr. Jürgen Birmanns, Dr. Gerd
Dorschner,  Dr.  Bodo  Schiffmann,  Dr.  Wolfgang  Wodarck,  Dr.  Ulrich
Krämer,   Dr.  Gerd Mikulcak,  Dr.  Janö Ebert,  Dr.  Gérhard Krause,  Dr.
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Yanos Roussel, Dr. David Katz, Dr. Heiko Schönning, Dr. Robert Kluger,
Dr. Peer Eifler, Dr. Bruno Weil, Dr. Antonia Mazur, Dr. Margareta Griesz-
Bisson, Dr. Gerlind Läger, Dr. Nicola Schmitz, Dr. Konstantina Rösch, Dr.
Yves Oberndörfer,  Dr.  Mathias Künlen,  Dr.  Felix  Mazur,  Dr.  Katharina
Hotfiel,  Dr.  Christine  Knshnabhakdi,  Dr.  Hanna  Lübeck,  Dr.  Heiko
Strehmel,  Dr.  Norbert  Bell,  Dr.  Heinz-Georg  Beneke,  Dr.  Hans-Jürgen
Beckmann,  Dr.  Thomas  Hampe,  Dr.  Lukas  Meiners,  Dr.  Radim
Farhumand, Dr. Tillmann Otlerbach, Dr. Ulrich Rebers, Dr. Hubert Haar,
Dr. Verena Meyer-Rahe, Dr. Manfred Conradt, Dr. Matthias Keillch , Dr.
Christiani Wolff, Dr. Holger Schröder, Dr. Michael Kühne, Dr. Dorothee
Göllner, Dr. Wolf Schräder, Dr. Dr.Ernst Schahn, Dr. Michael Seewald,
Dr. Stefan Kurz, Dr. Konrad Schneider-Grabenschroer, Dr. Anna Pujdak,
Dr.  Stefan  Sälzer,  Dipl.  -Med.  Holger  Dreier,  Dr.  Norbert  Katte,  Dr.
Thomas  Gerenkamp,  Dr.  Flllp  Salem,  Dr.  Dominik  Witzei,  Dr.  Karsten
Karad, Dr. Georg Rüwekamp, Dr. Ulf Schmerwitz, Dr. Elisabeth Kiesel,
Dr.  Claus  Köhnlein,  Dr.  Thomas  Binder,  Dr.  Carola  Javid-  Kistel,  Dr.
Justus P.  Hoffmann,  Dr.  Stefan Lanker,  Rolf  Kron (Arzt),  Heinz Huber
(Arzt).
Können  sich  so  viele  Fachleute  irren  oder  sind  das  alles  Ver-
schwörungstheoretiker  oder  (um  das  beliebte  Wort  unseres
Bundespräse zu benützen) Aluhutträger? 

Das  Narrativ  und  die  Agenda  haben  diese  Wissenschaftler  und  die
genannten  Institute  und  Organisationen  durch  Ihre  aktuellen
Veröffentlichungen in Frage gestellt.  Die PCR Tests bringen nichts,
die  Zahlen  sind  falsch,  die  Lockdowns  bringen  nichts  und  die
Grippe wurde durch Covid ersetzt...das reicht. Wann kehrt bei den
Verantwortlichen endlich Vernunft ein?

27.2.
Die Bundesregierung und deren „hörige“ Virulogenclique halten es für
notwendig,  möglichst  viele  Menschen  zu  impfen“,  um  eine
„Herdenimmunität zu erreichen“. Der andere, einfachere, derzeit leider
völlig unpopuläre Weg dies zu erreichen, wäre die Verbreitung des Virus
nicht  durch  fragwürdige  und  eher  unwirksame  Maßnahmen  zu
behindern, sondern darauf zu vertrauen, daß das Virus durch natürliche
Immuni-sierung  von  möglichst  vielen  Infizierten  (aber  deswegen  nicht
oder kaum Kranken) bald kein neues Opfer mehr findet, so wie in der
Vergangenheit bei jeder Influenza-Welle geschehen. 

Für  jüngere  (und  auch  gesunde  ältere)  Menschen  ist  diese  Impfung
sinnlos, da ihr Immunsystem in der Regel auch so mit der Infektion fertig
wird. Vor allem wenn ein Vitamin D3-Spiegel von wenigstens 80 ng/ml
mit Vitamin D3-Tabletten (50.000 IE) aufgebaut wurde, denn das wenige
zur Verfügung stehende Sonnenlicht oder vegane Grünzeugfutter bringt
es nicht. 

Ob das geschwächte Immunsystem erheblich vorerkrankter Hochbetagter
überhaupt deutlich stimuliert  werden kann, ist zu bezweifeln. Falls die
Impfung versagt,  wäre es das Schlimmste,  was man solchen Patienten
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dann  antun  kann,  sie  vor  dem  absehbaren  sicheren  Ende  auf  einer
Intensivstation noch mit Intubation und künstlicher Beatmung zu quälen.

Spürhunde erkennen Corona schneller und billiger als ein Test: In
Helsinki sind sie am Flughafen im Einsatz, in Südtirol an Schulen und in
Altersheimen:  Spürhunde  erschnüffeln  den  Geruch  von  Covid-19-
Patienten  mit  hoher  Präzision,  zumindest  unter  Testbedingungen.  Ein
Deutscher  ist  einer  der  erfahrensten  Ausbilder.  Wer bildet  Spürhunde
aus,  um  zur  Macht  strebende  politische  Versager  rechtzeitig  zu
erschnüffeln?

6.3.
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Kanzlerin  und  Länderchefs  einigen  sich  auf  Lockerungen  der
Corona-Maßnahmen in fünf Stufen
Die  neuen  Beschlüsse  sind  trotz  punktueller  Lockerungen  ein
fantasieloses  Weiter-So.  Ohne  Mut,  mit  wenig  Ambition,  aber  jeder
Menge Rechenschieberei zementieren sie einen mittlerweile vertrauten
Ausnahmezustand. Wer seine Politik  nur an Inzidenzwerten ausrichtet,
hat jeden Gestaltungswillen aufgegeben.
NZZ
-
Dieser Stufenplan ist ein verstörendes Dokument der Zeitgeschichte. Er
ist unpraktikabel und nicht sachgerecht. Schlimmstenfalls lässt er sich als
Zeugnis der Entfremdung von Wahlvolk und politischer Führung deuten.
Welt
-
In den USA hingegen beendeten bereits fünf Staaten den Lockdown und
Maßnahmen  wie  Maskenpflicht  -  ohne  Stufenplan,  ohne  Tests,  ohne
Bedingungen.

16.3. 
Autor, Prediger einer freien christlichen Gemeinde
Liebe Freunde,
der Stopp des AstraZeneca-Impfstoffs wurde inzwischen sogar schon in
den Staatsmedien (Tagesschau und Co.) gemeldet. Das bedeutet, dass die
Auswirkungen  bereits  so  schlimm  sein  müssen,  dass  es  die  offizielle
Presse nicht mehr totschweigen kann. Mir tun nur die Menschen leid, die
sich im Vertrauen auf unsere Regierung bereits haben impfen lassen.

Weitergeleitete Mail dazu: Nahezu ganz Europa hat AstraZeneca vorerst
gestoppt, da es einige Todesfälle und Hirnvenenthrombosen gab. Jeder,
der  sich  in  den  letzten  Monaten  kritisch  zu  kaum  geprüften  neuen
Impfstoffen geäußert hatte, wurde als Verschwörungstheoretiker oder als
unsolidarisch  diffamiert.  Dabei  ist  gerade  das  Auftreten  von
Blutgerinnseln  von  Prof.  Bhakdi  bereits  vor  Monaten  thematisiert  und
auch hier per Mail diskutiert worden. Laut Paul-Ehrlich-Institut wurden
seit dem Jahr 2000 bei Erwachsenen 456 Todesfälle als "Verdachtsverfall
nach Impfung" gemeldet. Bei der Corona-Impfung gab es zwischen dem
27.12. und 26.2. bereits 330 gemeldete Todesfälle.

Nebenwirkungen  von  Astrazeneca:  EMA  weist  auf  schwere
allergische  Reaktion  hin - https://www.n-tv.de/panorama/EMA-weist-
auf-schwere-allergische-Reaktion-hin-article22421084.html

Nach mehreren Todesfällen wurde AstraZeneca-Charge in Italien
konfisziert - In  mehreren  italienischen  Städten  haben  die  Carabinieri
mit der Konfiszierung des Impfstoffes AstraZeneca begonnen, die von der
Arzneibehörde AIFA heute verboten worden ist. Zwei Militärangehörige
&  ein  Polizist  starben  einige  Stunden  nach  der  Impfung.  Bei  den
Todesopfern  handelt  es  sich  um  einen  43-jährigen  Militäroffizier,  der
wenige  Stunden  nach  der  Impfung  einem  Herzstillstand  erlag.  Die
Angehörigen berichteten, dass er vor der Impfung gesund war. Ermittelt
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wird auch um einen 50-jährigen  Polizisten  aus  Catania,  der  vor  zwölf
Tagen nach der Impfung gestorben ist. Auch ihm war eine Dosis aus der
betroffenen Charge injiziert worden. Bei dem dritten Todesfall nach der
AstraZeneca-Impfung  handelt  es  sich  um  einen  sizilianischen
Militärangehörigen,  bei  dem  nach  der  Impfung  eine  Thrombose
eingetreten sein soll. Ermittlungen wurden auch wegen des Todes eines
Mitarbeiters einer Schule im Raum von Neapel aufgenommen, der am
Montag immunisiert worden war. Vergangene Woche war eine 62-jährige
Lehrerin in Neapel nach der Impfung verstorben. https://kurier.at/wissen/
gesundheit/nach-todesfaellen-wurde-astrazeneca-charge-in-italien-
konfisziert/401216061

Prof.  Bhakdi  warnt  vor  unbekannten  Nebenwirkungen:  Corona-
Geimpfte
   sind das Modell     – bisher keine   
Versuche - https://www.epochtimes.de/politik/deutschland/prof-bhakdi-
warnt-vor-unbekannten-nebenwirkungen-geimpfte-sind-das-modell-
bisher-keine-versuche-a3469010.html

82-Jähriger stirbt nach Corona-Impfung in Würzburg - Im Anschluss
an die Impfung sei der 82-Jährige selbständig zum Auto zurückgegangen
und habe dort darüber geklagt, dass es ihm nun schlechter ginge. Eine
hinzugerufene Notfallärztin des Impfzentrums hat ihn leblos vorgefunden
und gemeinsam mit seinen Angehörigen in den Notfallraum gebracht –
der Mann war aber bereits tot. Nach dem Tod des 82-Jährigen wurde die
Polizei  informiert.  Auch  die  Staatsanwaltschaft  ist
eingeschaltet. https://www.br.de/nachrichten/bayern/wuerzburg-82-
jaehriger-stirbt-nach-corona-impfung,SRRYLsk

Dr.  Pürner  im  Interview:  Epidemiologe  fordert  Aufhebung
sämtlicher  Corona-
Maßnahmen - https://www.epochtimes.de/politik/deutschland/dr-
puerner-im-interview-epidemiologe-fordert-aufhebung-saemtlicher-
corona-massnahmen-a3468323.html

Infektiologe  Prof.  Schrappe:  Der  Inzidenzwert  ist  blanker
Unsinn! - https://www.journalistenwatch.com/2021/03/13/infektiologe-
schrappe-der/

3. Welle, 3. Impfung, Lockdown bis Ende 2022 –
https://www.mmnews.de/politik/161386-3-welle-3-impfung-lockdown-bis-
ende-2022

Lockdown  „schlimmer  als  das  Virus  selbst“:  Ex-Höchstrichter
fordert  zivilen  Ungehorsam gegen  Corona-Regeln - Lord  Jonathan
Sumption  ist  Historiker  und  früherer  Höchstrichter  am  britischen
Supreme Court.
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https://www.epochtimes.de/politik/ausland/lockdown-schlimmer-als-das-
virus-selbst-ex-hoechstrichter-fordert-zivilen-ungehorsam-gegen-corona-
regeln-a3468819.html

Übersetzung der Stanford-Studie von Prof. John  Ioannidis zur Wirkung
von Lockdowns - https://jimdo-storage.global.ssl.fastly.net/file/3d4b703b-
26b0-4a6b-beec-78c3b3c23942/stanford_lockdowns_paper_ger.pdf

27.4.
Eine mittelalterlich anmutende Naivität 
Viren  handeln  nicht  planvoll,  verfolgen  keine  Absicht  und  verarbeiten
keine  Umgebungsinformationen.  Sie  agieren  als  tumbe  chemische
Agenzien ohne eigene Motivation.  Sie  erkennen nicht,  ob jemand eine
Maske  trägt  oder  den  Mindestabstand  einhält.  Sie  bevorzugen  nicht
Bekleidungsgeschäfte  gegenüber  Supermärkten,  halten  sich  nicht  an
Ausgangssperren  oder  Kontaktverbote.  Sie  tun  einfach,  was  sie  nun
einmal  tun,  sobald sich dazu die  Möglichkeit  ergibt.  Und irgendwann,
irgendwo und irgendwie findet sich immer eine Gelegenheit. 

Es  genügt  ein  einziges  Molekül,  das  rein  zufällig  mehrere  Meter
zurücklegt  und  durch  die  Poren  eines  Atemschutzes  oder  an  diesem
vorbei in die Lunge gelangt, um einen neuen Infektionsherd zu zünden.
Was mitunter erst Tage oder Wochen später bei Personen auffällt, die bei
diesem auslösenden Moment nicht einmal anwesend waren.  Immunität
steht  lediglich  für  ein  trainiertes  Immunsystem,  das  ein
übermäßiges und daher kritisches Aufkommen des Virus in einem
befallenen Gewebe verhindert. (Siehe Hinweis auf Vitamin D3). 

Geimpfte  erkranken  also  mit  hoher  Sicherheit  nicht,  aber  den
Erreger tragen und weitergeben können sie prinzipiell trotzdem. 
 
Ganz  gleich,  ob  man  sich  vor  dem  Virus  fürchtet  oder  nicht,  ist  die
Einsicht in diesen Umstand ein Gebot der Vernunft. Gegen letztendlich
durch  die  fundamentalen  Konstruktionsprinzipien  dieses  Universums
bedingte  Gegebenheiten  helfen  auch  keine  moralischen  Erwägungen.
Selbst Herpes-simplex kann eine tödliche Enzephalitis  auslösen.  Daran
stört  sich  – glücklicherweise  – niemand.  Warum  SARS-CoV-2  anders
betrachtet wird, erschließt sich nicht angesichts einer Attitüde, die auf
tragische  Einzelschicksale  abhebt  und  jedes  Covid-19-Opfer  dankbar
instrumentalisiert,  um  Gegner  strikter  Regulierungen  als  asozial  und
unsolidarisch zu diskreditieren.  
 
Vor  Viruspandemien  muss  sich  niemand  mehr  fürchten.  Die
eigentliche  Gefahr  geht  vielmehr  von  panisch  agierenden
Exekutivorganen  aus.  Und  die  in  ihre  Schranken  zu  verweisen,
sollte aufgeklärten und mündigen Bürgern doch möglich sein.   

Der  komplette  Artikel:  Deutschland  im  Katastrophen-Delirium  –  DIE
ACHSE DES GUTEN. ACHGUT.COM
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Noch immer treibt die Angst vor dem Coronavirus die Menschen in
Deutschland um, auch geschürt durch "Gesundheitsexperten" wie
den  SPD-Politiker  und  Mediziner  Karl  Lauterbach.  Dessen  Ex-
Frau,  die  studierte  Epidemiologin  Angela  Spelsberg,  vertritt
gänzliche andere Ansichten.  Ex-Frau von Lauterbach zur COVID-19-
Pandemie: "Maßnahmen können sofort beendet werden" — RT DE*

Zudem  möchte  sie  die  Gefährlichkeit  des  Coronavirus  nicht  über  der
einer "moderaten bis milden Grippeerkrankung" eingeordnet sehen.

Wir haben jetzt etwas mehr als 9.000 Todesfälle an Corona beobachtet, in
dieser  Saison.  Wir  hatten  aber  im  Jahr  2017/2018  eine
Grippewelle/Influenzawelle  mit  25.000  Toten.  Das  bedeutet  also,  wir
bewegen  uns  in  diesem  Bereich  der  normalen  Grippesterblichkeit",
erklärt Spelsberg am Ende des Interviews. 
  
https://krisenfrei.com/nach-der-corona-impfung-sterben-die-
niederlaender-in-scharen-haengt-es-nicht-an-die-grosse-glocke/
 
Mit Angst wollen sie uns kontrollieren.
Merkels Ein-Mann-Corona-Panik-Orchester (Zitat)  Karl  Lauterbach wird
aktuell  von  Berliner  Ärzten  schwer  angezählt.  Er  solle  mit  seinen
Äußerungen  aufhören,  in  ihnen  »überwiegt  jedoch  vor  jedem
Informationsgehalt das Schüren irrationaler und extremer Angst.« (Link
zum Thema hier)

1.5.
Fragen, Fragen, Fehler, Verheimlichungen, Unfähigkeiten

o Wie  kann  es  sein,  dass  Kinder  sich  in  der  Schule  testen  lassen
müssen  und  Erwachsene  im  Betrieb  selbst  entscheiden  dürfen?
Wiese gibt  es  nicht  einheitliche Regelen? Warum müssen Kinder
trotz  negativem Test weiterhin im Unterricht  Mundschutz tragen
und  ein  Fußballer  darf  Körperkontakt  zu  anderen  Erwachsenen
Spielern haben?

o Nicht nur das Vakzin von AstraZeneca verursacht Impfschäden. In
Israel  gibt  es  Dutzende von Fällen mit  Herzmuskelentzündungen
bei  jungen  Männern  nach  der  Zweitgabe  des  Biontech/Pfizer-
Impfstoffs.

o Das französische Diagnostikunternehmen Biomerieux freut sich, die
Zertifizierung für neuartige Corona-Tests erhalten zu haben. Damit
soll  es  bald  möglich  sein,  das  Corona-Virus  von einer  Grippe zu
unterscheiden, berichtet der ORF. Bisher war es also nicht möglich,
Erkältungsviren von SARS-Cov zu unterscheiden. Ist das der Grund,
dass wir praktisch keine Grippe mehr hatten?

o Spahn  hat  bei  Firma  Dräger,  Lübeck  von  10.112  bestellten
Beatmungsgeräten  für  dt.  Krankenhäuer  8.505  wieder  abbestellt
(84% Stornierung)!! Quelle: NDR

o 7.900 von 32.100 dt. Intensivbetten wurden vom letzten Sommer
bis  jetzt  wegen  fehlender  Auslastung  abgebaut.  (Staatliche
Zuschüsse  erst  ab  75%  Auslastung  lt.  Spahn!!)  Quelle:
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divi/Intensivregister.  Zudem  wurden  2020  –  im  ersten  Jahr  der
Pandemie – 20 Krankenhäuser geschlossen.

o Mit  der  im letzten  Frühjahr  in  Berlin  für  43  Mio  Euro  auf  dem
Messegelände errichteten „Corona“-Notfallklinik mit Platz für 500
Patienten wurde bis Stand 6.4.2021 kein einziger Patient versorgt.
(Aussage  der  Gesundheitssenatorin  Dilek  Kalayci,  SPD.  Die
laufenden Betriebskosten: monatlich 300.000 Euro (Quelle Berliner
Zeitung, Senatsverwaltung für Gesundheit und „Die Zeit“.

o Aktuell 11% weniger Tote im März 2021 im Durchschnitt zu März
2016-2020 !!!

App-Infos (Angelika 26.6.)
ISRAEL 💉 Regierung gibt zu, dass die Hälfte der neuen Covid-19-Fälle im
letzten Monat vollständig geimpft war‼
Israels Kampagne zur Förderung der Coronavirus-Impfung - die sich jetzt
auf junge Teenager konzentriert - geht mit Volldampf voran, trotz der von
Regierungsbeamten präsentierten Statistiken, die zeigen, dass die Hälfte
der kürzlich mit Covid-19 Infizierten vollständig geimpft waren, berichtet
Behadrey Haredim.

👉 Die Leiterin des öffentlichen Gesundheitsdienstes, Dr. Sharon Alray-
Price,  enthüllte  die  beunruhigenden  Fakten  am  Mittwoch  bei  einer
Medienpräsentation. Nach ihren Angaben hatte von den 891 Fällen von
Coronavirus,  die  allein  im  letzten  Monat  bestätigt  wurden,  die  Hälfte
beide Dosen des mRNA-Impfstoffs von Pfizer erhalten.

👉 Einem Bericht von Channel 12 zufolge haben sich in den Monaten seit
der  Einführung  der  Impfstoffe  6.765  Personen,  die  beide  Impfungen
erhalten hatten, mit dem Coronavirus infiziert, und die epidemiologische
Rückverfolgung hat ergeben, dass sich weitere 3.133 Personen bei diesen
geimpften Personen mit Covid-19 angesteckt haben. Die 6.765 Personen
stellen etwas mehr als ein Prozent der Gesamtzahl der Geimpften dar, die
jetzt bei über 5.100.000 liegt.

👉 Es  ist  klar,  dass  die  Behörden  bereits  wussten,  dass  der  Impfstoff
keinen ausreichenden Schutz bietet, da die Quarantänebestimmungen für
Personen,  die  aus  dem  Ausland  zurückkehren,  vor  kurzem  geändert
wurden und selbst vollständig geimpfte Personen bei der Rückkehr aus
bestimmten Ländern zur Selbstisolierung verpflichtet sind.

➡ Darüber  hinaus  hat  der  militärische  Geheimdienst  mindestens  seit
Januar vor einem solchen Szenario gewarnt, als ein Bericht veröffentlicht
wurde,  der  nahelegte,  dass  eine  Massenimpfungskampagne  zur
Entstehung  von  impfstoffresistenten  Stämmen  von  Covid-19  führen
würde.

Zum ganzen Artikel

https://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/308653
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https://report24.news/kanadischer-arzt-forderte-aufklaerung-ueber-impf-
risiken-wurde-prompt-gefeuert/

Israels Kampagne zur Förderung der Coronavirus-Impfung - die sich jetzt
auf junge Teenager konzentriert - geht mit Volldampf voran, trotz der von
Regierungsbeamten präsentierten Statistiken, die zeigen, dass die Hälfte
der kürzlich mit Covid-19 Infizierten vollständig geimpft waren, berichtet
Behadrey Haredim.

👉 Die Leiterin des öffentlichen Gesundheitsdienstes, Dr. Sharon Alray-
Price,  enthüllte  die  beunruhigenden  Fakten  am  Mittwoch  bei  einer
Medienpräsentation. Nach ihren Angaben hatte von den 891 Fällen von
Coronavirus,  die  allein  im  letzten  Monat  bestätigt  wurden,  die  Hälfte
beide Dosen des mRNA-Impfstoffs von Pfizer erhalten.

👉 Einem Bericht von Channel 12 zufolge haben sich in den Monaten seit
der  Einführung  der  Impfstoffe  6.765  Personen,  die  beide  Impfungen
erhalten hatten, mit dem Coronavirus infiziert, und die epidemiologische
Rückverfolgung hat ergeben, dass sich weitere 3.133 Personen bei diesen
geimpften Personen mit Covid-19 angesteckt haben. Die 6.765 Personen
stellen etwas mehr als ein Prozent der Gesamtzahl der Geimpften dar, die
jetzt bei über 5.100.000 liegt.

👉 Es  ist  klar,  dass  die  Behörden  bereits  wussten,  dass  der  Impfstoff
keinen ausreichenden Schutz bietet, da die Quarantänebestimmungen für
Personen,  die  aus  dem  Ausland  zurückkehren,  vor  kurzem  geändert
wurden und selbst vollständig geimpfte Personen bei der Rückkehr aus
bestimmten Ländern zur Selbstisolierung verpflichtet sind.

️� Darüber  hinaus  hat  der  militärische  Geheimdienst  mindestens  seit
Januar vor einem solchen Szenario gewarnt, als ein Bericht veröffentlicht
wurde,  der  nahelegte,  dass  eine  Massenimpfungskampagne  zur
Entstehung  von  impfstoffresistenten  Stämmen  von  Covid-19  führen
würde.

Zum ganzen Artikel:
https://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/308653

https://report24.news/kanadischer-arzt-forderte-aufklaerung-ueber-impf-
risiken-wurde-prompt-gefeuert/

23.10.
Berlin: Laut RKI sind rund 30 Prozent aller hospitalisierten Covid-
Patienten geimpft
- Impfung als Humanexperiment (Prof. Murswiek)

30.10. 
Die sichersten, die wir haben von den 3Gs sind ja die Getesteten.
Sie  haben  nachweislich  den  Virus  nicht,  während  das  bei  den
Geimpften ja nicht unbedingt der Fall ist.
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ntv – Nachrichten vom 29.10.2021 und Internet

-        Über  70%  der  COVID-19  Todesfälle  in  England  wurden  im
September
    vollständig geimpft“

-        Experten plädieren für Tests von Geimpften

-        Intensivmediziner wirbt für Auffrischungsimpfung

-        RKI warnt vor zunehmender Ansteckungsgefahr

-       „Wir werden eine Welle  der geimpften (Infizierten)  bekommen.
Der 
   Impfschutz (…) beträgt gegen die Delta-Variante nur 50 bis 70
Prozent, bei

        Astrazeneca eher noch weniger.“ Professor Alexander Kekule

-      Geimpfte können Viruslast weitertragen

-       „Es ist (…) nicht unwahrscheinlich, dass bei Großveranstaltungen
auch
  Geimpfte dabei sind, die das Virus übertragen können (…) Dann
besteht für

        den Ungeimpften (…) natürlich  eine  große Gefahr,  sich zu
infizieren.“

-       Experten plädieren für Tests von Geimpfte

-       Kicker leben gefährlich (Todesfälle)

6.11. 
- Wuhan: Virus-verstärkende Forschung von NIH bezahlt
-  Europarat  verbietet  Diskriminierung  von  Ungeimpften  und will,  dass
sichergestellt  wird,  dass  die  Bürger  darüber  informiert  werden  und
niemand unter Druck gesetzt werden darf, sich impfen zu lassen, wenn er
dies nicht selbst möchte.

14.11. 
– Kündigung, weil Prof. Impfschäden in den Akten dokumentieren wollte
- weitere Todesfälle

27.11. 
– Todesfälle in Zusammenhang mit Covid 19 in Deutschland nach Alter u.
Geschlecht 
   (Statistik Stand 18.11.21)
- Zulassung Ivermectin, weltweit aber nicht in BRD
- Überlastung der Kliniken

18.12.
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Studie  der  Universität  Stockholm:  Das  durch  die  mRNA
produzierte Spike-Protein hemmt die DANN-Reparatur und fördert
schwere Zell-schädigungen / Krankheitsverläufe
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	https://www.youtube.com/watch?v=T5owr0nO4Wg&feature=youtu.be
	19.9.
	Bill Gates erklärt uns zur Impfung: „die Menschen würden denken, sie haben eine Wahl, dabei haben sie diese nicht“.
	https://www.pravda-tv.com/2020/09/der-moechtegern-imperator-bill-gates-aussagen-sind-fuer-jeden-menschen-eine-himmelschreiende-anmassung-videos/
	5.12.
	Virale oder geistliche Bedrohung?

	Angela Merkel »Es wird keine neuen Freiheiten geben«
	Die Bürger sind aktuell dazu gezwungen, politische wie mediale Bankrotterklärungen nicht nur jeden Tag zu erleben, sondern deren Folgen auch ausbaden zu müssen. Ob Sondersendungen, Impfgipfel oder demokratisch nicht legitimierte Corona-Ministerpräsidenten-Runden im Kanzleramt, ein Desaster folgt dem nächsten bereits auf dem Fuß.


